

公民館おはなし会開催

4月27日(金)、公民館図書コーナーでおはなし会を開催しました。

読み聞かせボランティア「どんぐりの森」による季節の絵本読み聞かせや、歌に合わせて手遊びを楽しみました。

また、ボランティアの方から絵本の選び方のポイントを教えていただき、参加した親子は、家でも楽しもうと、図書コーナーで絵本を選んでいました。



河北新報旗争奪 富谷黒川中学校野球大会

5月3日(木)、4日(金)の2日間、楽天イーグルス大衡球場ほかを会場に、地区内9校が参加し河北新報旗争奪第33回富谷黒川地区中学校野球大会が開催されました。

大衡中学校は、女子7名を含む17名の野球部員で出場し、残念ながら初戦敗退となりましたが、懸命なプレーやチームワークの良さを随所に見せていました。



田植えに挑戦

5月17日(木)、小学校のファールランド内の学習田で、5年生が衡南生産組合の長澤君雄組合長(衡下)から苗の植え方を教えていただきながら、田植えを体験しました。

子どもたちは苗に触れ、小さい苗からたくさんの米が育つことに驚いていました。

これから総合的学習の中で苗の生育状況の観察や管理を行い、9月下旬に稲刈りを予定しています。



第27回大衡村長杯 パークゴルフ大会開催

5月20日(日)村内外から160名が参加し、おひら万葉パークゴルフ場で第27回大衡村長杯パークゴルフ大会を開催しました。

雲ひとつない青空の下で白熱した戦いが行われ、男子の部は石堂宗男さん(美里町)、女子の部は川村玲子さん(多賀城市)が優勝しました。

村内からは、小河原正好さん(衡中北)が男子の部で4位、田邊和子さん(衡中東)が女子の部で9位になりました。



万葉の里さんぽみち



祝長寿 村内最高齢106歳 黒須さん・99歳 鎌田さん これからもお元気にお過ごしください

村内最高齢である黒須ふじのさんが満106歳を迎えられました。

ふじのさんは明治45年4月生まれで、誕生日に施設を訪ねた萩原村長から、祝詞と特別敬老祝金が贈られました。

ご家族や入所者、職員の皆さんからふじのさんに大きな拍手が送られました。



▲黒須ふじのさん

衡東地区の鎌田はるのさんは大正8年4月生まれで満99歳を迎えられ、萩原村長から祝詞と特別敬老祝金が贈られました。

はるのさんご家族の方は、元気に過ごせるように、日常生活をできるだけご自身でするようにしていると話していました。



▲鎌田はるのさん

力をあわせておみこしわっしょい ～春の祭典～

4月29日(日)、大森地区の須賀神社で春の祭典が行われ初夏を思わせる陽気の中、子どもたちが汗をかきながらみこしを担いで区内を巡回しました。

また、5月3日(木)には、駒場地区の須岐神社で祭典が行われ、子どもたちが曇天の肌寒さに負けない元気な声でみこしを担ぎました。

両地区の皆さんは、法被姿の子どもたちに「ずいぶん大きくなったね」「がんばって担いでね」などと温かい声をかけながら、健康や家内安全を願っていました。



▲駒場地区



▲大森地区